

## Juventud del país celebra su día en la UCR

22 AGO 2011 Sociedad



La actividad tuvo lugar en el auditorio de la Facultad de Ciencias Económicas de la UCR el viernes 12 de agosto (foto Anel Kenjekeeva).

La Universidad de Costa Rica fue el lugar elegido para la celebración del primer Día Nacional de la Juventud. Como parte de esta gran celebración nacional, el Programa Interdisciplinario de Estudios y Acción Social de los Derechos de la Niñez y la Adolescencia (Pridena) de la UCR organizó el conversatorio "Costa Rica Joven".

Este primer Día Nacional de la Juventud es también el cierre del Año Internacional de la Juventud 2010-2011. La celebración anual y periódica de ese día en Costa Rica está establecida por la Ley 8898.

El conversatorio contó con la presencia de Manuel Obregón, ministro de Cultura y Juventud, Karina Bolaños, viceministra de Juventud, José Ignacio Fernández, presidente de la Asamblea Nacional de Jóvenes y Álvaro Coghi, gerente de Correos de Costa Rica para el acto de bienvenida.



Manuel Obregón, ministro de Cultura y Juventud, aseguró que celebrar el primer Día Nacional de la Juventud es un gran logro de esta administración, al ser la juventud el motor de desarrollo de Costa Rica (foto Anel Kenjekeeva).

"Esta es una ocasión para conmemorar un día que debe celebrarse todos los días al ser la juventud un factor de cambio para la sociedad" dijo Manuel Obregón al referirse a la primera celebración nacional dedicada a la juventud.

Luego de las palabras de los distintos jerarcas de las instituciones que resguardan a la juventud, tomó la palabra Álvaro Coghi para presentar formalmente la nueva emisión postal "Derechos de los Jóvenes" que diseñó Correos de Costa Rica como reconocimiento al aporte que brinda la población entre los 12 y los 35 años al desarrollo integral del país.

"Derechos de los jóvenes" es una emisión que ofrece la oportunidad de proyectar algunos de los derechos contemplados en la Convención Iberoamericana de los Jóvenes. Los tres derechos en los que se enfoca la emisión son: el derecho a la participación, el derecho a la educación y el derecho a la no discriminación.

## Costa Rica Joven



La celebración contó con la presentación artística del Cuarteto de Viento de la de Escuela de Artes Integradas de Pavas (foto Anel Kenjekeeva).

Posterior al acto de bienvenida y a la presentación oficial de la emisión postal "Derechos de los jóvenes" dio inicio el conversatorio "Costa Rica Joven" con el propósito de fomentar espacios para la expresión y la reflexión de los jóvenes sobre la realidad nacional en la que se ven inmersos.

Antes de abrir el micrófono a los y las jóvenes asistentes, representantes de distintas organizaciones e instituciones que trabajan con la juventud expusieron un resumen de su labor.

Johanna Arce, coordinadora de la Unidad de Investigación del Consejo de la Persona Joven, abordó el tema de normativa legal e institucionalidad en materia de juventud; Evelyn Durán, representante del Fondo de Población de Naciones Unidas (UNFPA), presentó cifras extraídas de la Primera Encuesta Nacional de Juventud y José Ignacio Fernández, presidente de la Asamblea Nacional de Jóvenes, habló sobre el protagonismo de la juventud en procesos políticos.

Cuando los y las jóvenes tomaron la palabra salieron a la luz varias de sus inquietudes sobre participación ciudadana, posibilidades de desarrollo social integral para la juventud en zonas rurales del país y las verdaderas probabilidades de que las instituciones del país destinadas a trabajar con la juventud sean efectivas en el apoyo integral a la juventud.

Etiquetas: <u>jovenes</u>, <u>pridena</u>, <u>ministerio de cultura y juventud</u>, .